

2019年度  
葦崎北東小学校  
学校だより

# たかの子通信

発行日  
令和2年1月21日  
発行責任者  
校長 向井眞勝

2020年  
今年もよろしくお願ひいたします。



令和最初の幕開けは、  
いかがだったでしょうか。

1月8日の始業式の日には、たかの子たちが元気に登校してきました。始業式に臨んだたかの子たちの顔には「オリンピックイヤー！ 目標に向かって頑張ろう」という意気込みが感じられました。

学校では今年度最後の学期、3学期が始まりました。子どもたちの今年の目標が達成できますよう、職員一同、全力で支援していきたいと思しますので、地域の皆様、保護者の皆様の変わらぬご支援とご協力をお願いいたします。

## 学校教育目標

心身ともにたくましく

豊かな人間性をもつ子どもの育成

- ・進んで学ぶ子ども・豊かな心をもつ子ども
- ・じょうぶな子ども・ふるさとを愛する子ども

## 冬休みも たかの子パワーアップ学習会

冬休み中も、12月23日（月）24日（火）の二日間、学習会を開催しました。



真剣に課題に取り組みました。

3年目となるので、学校側も子どもたちも慣れてきて、運営もスムーズになりつつあります。

二日間と少ない日数ではありましたが、冬休みの友をほとんどやり終えた子どもがいたり、学校からの課題も精力的に進めていったりして、有効に活用できたのではないのでしょうか。



2日間とも130人の子どもが参加しました。

## 第3学期始業式 新しい年に向けて



気持ち良い年のスタートが切れました。

18日間の冬休みを終え、元気な子どもたちの笑い声が学校に響き渡っています。

始業式の校長の話の中では、「今年はオリンピックイヤーです。葦崎市出身でレスリングに出場する文田選手の活躍に負けぬように、みなさんもいろいろな面で頑張ってください。」と伝えました。

また、式の中で、3人の代表の子どもたちが、楽しく充実した冬休みを過ごしたことや、3学期に頑張りたいことなどを堂々と発表しました。

生徒指導主事からは、自分が体験した気持ち良いあいさつの話から、子どもたちに向けて「あいさつ」の大切さについて話をしました。



一輪車の練習を頑張ります。



おせち料理づくりを手伝いました。

この学校だよりや掲載されている行事等の様子は、本校のブログでもご覧いただけます。

## 校内席書大会 一字一字 丁寧に書きました。

1月9日（木）と10日（金）に校内席書大会が行われました。

1・2年生は硬筆，3年生以上は毛筆での取組です。

2学期中に課題が示され，冬休み中に練習に取り組んできた成果を発揮する場です。練習を頑張った分だけその成果が表れているはずですよ。

この席書大会で出された作品の中から，校内入選をはじめとした各賞が選出されます。



全員が集中して，一字一字丁寧に書いていました。世界にたった一つの作品です。



## 2年生 かけ算九九を頑張って覚えました。

緊張しながら 間違えずに唱えました。



今年も2年生が，覚えたかけ算九九を校長室にて一人一人唱えています。

私が本校に赴任してから，子どもたちとの触れ合いを一つの目的として，2年生にお願いして始めたものです。

各学級で担任の前で「のぼり九九」「さがり九九」等を唱え，合格をもらった子どもたちが，最後の仕上げとして校長室に来ます。教室ではすらすら唱えることができた子どもも，緊張してしまうのかいつもでは間違えないところで止まってしまうといったこともあるので，最初に少し緊張を解きほぐしてから始めています。

かけ算九九を唱えている子どもたちの顔は，真剣そのもので目はキラキラと輝いています。



見事合格！

## 第3学期 学級役員として頑張ります。

1月16日（木）の学校集会の中で，第3学期の学級役員を任命しました。

1年のうちで52日間と一番短い学期ではありますが，学習のまとめや6年生に贈る会，そして卒業式や修了式といった学校生活での大切なことや行事が詰まっています。

一人一人の力を合わせて「有終の美」をかざってほしいと思います。



3年生以上 委員長1名  
副委員長2名 書記2名です。